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Compte rendu réunion mensuelle du jeudi 30/11/2023  

Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite 
 

 
Ouverture séance à 18 H 

 

• PROPRETE – RAMASSAGE D’ORDURES MENAGERES : 
 
L’enlèvement des ordures ménagères est toujours irrégulier. Nous en avons 
fait part auprès de Monsieur Claude FERCHAT, Responsable de la Propreté, 
qui doit régler ce problème. 
En faisant régulièrement le tour du quartier, nous constatons et déplorons les 
dépôts anarchiques d’encombrants, problèmes récurrents qui s’aggravent. 
Nous réitérons de bien vouloir noter que deux déchetteries sont à disposition 
dans notre arrondissement. Lors de nos rencontres avec les élus, ceux-ci 
déplorent vivement l’incivisme au quotidien malgré les interventions 
régulières des services Propreté. Vous pouvez télécharger l’application 
« engagés au quotidien » pour l’enlèvement des encombrants. 
 
 

• SECURITE : 

 
Problèmes soulevés par les adhérents : 

 
 Etant donné la densité de circulation sur le boulevard Gillibert à toute 

heure de la journée, nous constatons que les voitures doublent à une 
allure excessive pour tourner sur le boulevard Borghino, entraînant des 
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risques d’accident ainsi que pour les piétons. Certains participants ont 
suggéré la pose de ralentisseurs. 
 

 Nous avons reçu un courrier de Monsieur VADEL nous signalant des 
voitures et camions ventouses sur le boulevard Roux ; également de 
Madame CHOLLET ainsi que de Monsieur SCARDIGLI relatant 
plusieurs points sur l’insécurité ainsi que le stationnement anarchique à 
l’avenue des mimosas. 

 
 Les riverains de la Pugette soulèvent plusieurs problèmes : 

 
 - l’absence de signalisation au niveau de l’école boulevard Gustave 
Ramon pour les véhicules arrivant de Michelet. En effet, après ce rond-
point, il n’y a pas d’issue vers le boulevard Schloesing ou Romain 
Rolland. 
- Manque de patrouilles de police dans les rues adjacentes autour du 
stade Vélodrome les soirs de matchs. En effet, des individus guettant les 
maisons sans occupants ont été plusieurs fois signalés. 
 
Tous les problèmes soulevés seront abordés avec le Commandant de 
Police, Monsieur ANDREU, lors de notre prochaine réunion mensuelle 
au commissariat du 9ème arrondissement, rue Baptiste Bonnet. 

 
 

• TRAVAUX TRAMWAY : 

 
  Richard Prudhon doit demander une concertation avec la Métropole 

et les responsables des travaux du tramway afin de connaître les sens 
de circulation définitifs à l’issue de la fin des travaux. 
 

 Le projet de la création d’un parking relais à la Gaye au terminus du 
tramway est bien confirmé. 
 

 Un participant a soulevé le désagrément provoqué par les travaux trop 
tôt le matin. Le président a répondu que les horaires ont été acceptés 
par le Préfet. 
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• DIVERS : 
 
 Faisant suite à la réunion du 14 novembre organisée par la Métropole 

concernant le boulevard Urbain Sud (BUS), un boulevard Urbain vert 
(BUV) est à l’étude. Il partirait du Roy d’Espagne jusqu’à la Pointe 
Rouge. 

L’aménagement du carrefour boulevard Urbain Sud/Sainte 
Marguerite/La Gaye ne commencera que fin 2024.  

Tous les participants déplorent la position de la Mairie Centrale, 
laquelle, pour des raisons politiciennes, freine la poursuite de ce 
chantier. La circulation dans notre quartier est complètement saturée. 

Un participant s’inquiète de la construction d’un incinérateur à la 
Valentine. Richard Prudhon interrogera le CIQ du 11ème 
arrondissement car nous n’avons à ce jour aucune information sur le 
sujet. 

 
 Monsieur GASTALDI nous a adressé un message concernant le 

stationnement sur le trottoir du boulevard Gillibert. En effet, le trottoir 
devait être complètement refait afin que le stationnement puisse 
s’effectuer latéralement avec la pose de mobilier urbain empêchant le 
stationnement en épi. A ce sujet, Richard Prudhon a rencontré 
Monsieur le Député Lionel ROYER-PERREAUT qui nous avait promis 
au préalable cette réfection. Celui-ci nous a confirmé que ce projet se 
réalisera à l’issue de la fin complète des travaux du tramway pour des 
raisons d’organisation du stationnement et de la circulation durant la 
durée des travaux. 

 
 Nous vous confirmons la publication du journal de notre CIQ à 

paraître deux fois par an. Le premier exemple sera distribué lors de 
notre prochaine réunion mensuelle qui se tiendra le jeudi 25 janvier 
2024 à 18 H au théâtre de l’Atelier des Arts. 

 
La séance est levée à 19 h 30. 

 
Le Secrétaire,              Le Président, 

         Jean Pierre GARCIA    Richard PRUDHON 
 


